
Erasmus+ 
Studienplätze 

2024/2025 

Stand: November 2023 

In der Übersicht sind die Plätze aufgeführt, die die zuständigen Fachbereichskoordinator*innen mit den 
europäischen Partnerhochschulen vereinbart haben. Die Plätze sind mit einem monatlichen Teilstipendium 
verbunden, die Partnerhochschulen erheben keine Studiengebühren.  

Weitere Informationen zum Programm und zu den Partnerhochschulen finden Sie in unserer Datenbank unter 
uni.kn/international > Wege ins Ausland > Studium im Ausland > Erasmus+ und über die Seiten der 
jeweiligen Fachbereiche sowie in der Infothek im Studierenden-Service-Zentrum (SSZ). 

Aufgrund von Verzögerungen bei Erasmus without Paper konnten diese Mobilitätsoptionen zum Zeitpunkt der 
Ausschreibung noch nicht im neuen digitalen Interinstitutional Agreement Manager registriert werden. 

Erasmus+ Mobility for Studies 

This overview lists all places for study abroad stays approved by the departmental coordinators. Participants receive a partial monthly 
grant. There are no tuition fees at the partner university.  

You can find more information on the programme and the partner institutions in our database at  
uni.kn/international > opportunities to go abroad >Study abroad > Erasmus+ 
and on the websites of the academic departments as well as in the Student-Service-Centre (SSZ). 

The chart documents country – partner university – study level – number of places x length of study period in months. 

Due to delays in Erasmus without Paper, these mobility options could not be registered in the new IIA Manager yet. 
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Land Erasmus+ Partnerhochschule 
Niveau 
BA - MA - PhD 

Plätze x 
Aufenthalt 
in Monaten 

Psychologie (ISCED Code 0313) 
Fachbereichskoordinatorin: Serpil Hummel 

Bulgarien NBU New Bulgarian University (Sofia) x x 1 x 5 

Dänemark Roskilde Universitet x x 2 x 5 

Estland Tallinn University x x 2 x 6 

Finnland University of Eastern Finnland (Joensuu) x x 2x10 / 4x5 

Frankreich Université de Bordeaux x x 2x10 / 4x5 

Frankreich Université Paris Cité x x 1 x 5 

Frankreich Université Paris VIII (Vincennes - Saint-Denis) x x 2 x 5 

Griechenland Aristotle University of Thessaloniki x x 2 x 6 

Irland University of Limerick x 2x10 / 4x5 

Italien Università degli Studi di Firenze x x 2 x 6 

Italien Università degli Studi di Padova 'Il Bo' x x 4x10 / 8x5 

Italien Università degli Studi di Parma x 2 x 6 

Italien Università degli Studi di Roma 'La Sapienza' x x x 1 x 6 

Lettland University of Latvia (Riga) x x 2x10 / 4x5 

Luxemburg Université du Luxembourg x 1 x 5 

Niederlande Universiteit Maastricht x 2 x 6 

Niederlande Universiteit Utrecht  x x 2 x 5 

Norwegen University of Agder (Kristiansand) x 2x10 / 4x5 

Norwegen NTNU Trondheim   x x 1 x 6 

Norwegen The Arctic University of Norway x x 4 x 5 

Österreich Universität Wien x x 2 x 5 

Polen  
SWPS University of Social Sciences and 
Humanities 

x 2 x 5 

Polen 
SWPS University of Social Sciences and 
Humanities 

x 2 x 5 

Polen  
Collegium Humanum Warsaw Management 
University 

x 2 x 5 

Polen  
Collegium Humanum Warsaw Management 
University 

x 2 x 5 

Portugal ISPA - Instituto Universitário (Lissabon) x x 2x10 / 4x5 

Spanien Universitat de Barcelona x x 2 x 6 

Spanien Universidad de Granada x 2x10 / 4x5 

Spanien Universidad de Granada x 2 x 5 

Spanien Universidad de las Islas Baleares (Palma) x x x 4x10 / 8x5 

Spanien Universidad de La Laguna (Teneriffa) x x 2x10 / 4x5 

Spanien Universidad de Santiago de Compostela x 2x9 / 4x5 

Spanien Universidad de Valencia x x 2 x 5 

Tschechische Republik Univerzita Karlova v Praze (Prag) x x 2 x 5 

Türkei Bilkent University (Ankara) x x 1x10 / 2x5 

Türkei Bilgi University (Istanbul) x 4 x 5 

Ungarn Eötvös Lorand University (Budapest) x x 3 x 6 

Vereinigtes Königreich DeMontford University (Leicester) x 1x10 / 2x5(WS) 

Vereinigtes Königreich University of Essex (Colchester) x x 1x10/ 2x5/ 3xTrimester 

Vereinigtes Königreich University of Wales (Aberystwyth) x 1 x 5 

University Alliance EUniWell opens up exchange opportunities with the following universities: 
University of Birmingham, Inalco University, Linnaeus University (Växjö), University of Murcia, 
Université de Nantes, Semmelweis University, Taras Shevchenko National University of Kyiv. 
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Mobility for Studies  
at European partner universities  
within the Erasmus+ programme  
in the academic year 2024/2025  
Within the Erasmus+ programme of the European Commission, the University of Konstanz maintains inter-institutional 
agreements with approximately 225 European partner universities. 
Applications for any “mobility for studies” in the academic year 2024/2025 must be submitted to the Erasmus+ 
departmental coordinator by February 1, 2024.  

You may find detailed information about the programme and the departmental partner universities on the websites of the 
International Office as well as on the websites of the academic departments. Student experience reports and print media 
about partner universities are also available on our website as well as in the Student-Service-Centre (SSZ, in the info 
centre of the International Office). 

University Alliance EUniWell: Our membership in the University Alliance EUniWell opens up exchange opportunities 
with the following universities: University of Birmingham, Università degli Studi di Firenze, Inalco University, Linnaeus 
University (Växjö), University of Murcia, Université de Nantes, Semmelweis University, Universidad de Santiago de 
Compostela, Taras Shevchenko National University of Kyiv. 

Erasmus+ student mobility includes 
 A tuition fee waiver at the host institution (social security contributions, costs for insurance as well as teaching 

materials are different kinds of fees). 
 Support in organising and preparing for your study abroad period. 
 Support through your host university: simplified registration/enrolment procedure, application for accommodation, pre-

semester information, language courses, social programme etc. 
 Monthly Erasmus+ Mobility Grant depending on the allocation of funding: the exact amount is subject to the grant rate 

allocated to the host country, the monthly grant range is planned to span from € 490 - € 540 - € 600. The maximum 
funding period may be limited to 120 (semester stay) / 240 (full academic year stay) days and be shorter than the 
actual stay abroad. The actual duration of the funding period depends on the lecture and examination period at the 
host university. 

 Recognition of coursework completed abroad in accordance with the Learning Agreement, which is signed with your 
departmental coordinator. 

 Financial support for students with special needs (disabilities, study abroad with child as single parent). 
 Top ups for students with fewer opportunities for first generation academics and working students (€ 250 per month). 

Requirements for participation  
 Your stay must take place within the framework of a valid inter-institutional agreement. These agreements are 

negotiated by the Erasmus+ departmental coordinators. 
 Your study period may range from 2-12 months within one academic year (August 1, 2024, to September 30, 2025). 
 You must be enrolled at the University of Konstanz (this holds for PhD students as well) and must have completed 

their first year of study (Bachelor students). 
 Your study plan and agreements on the recognition of your coursework must be documented in a Learning 

Agreement before the mobility with ~ 30 ECTS/semester. 
 Within the Erasmus+ programme students have a mobility contingent of 12 months per study cycle for either study or 

internship abroad. You must not receive grants from another exchange programme at the same time! 
 You are obliged to take the Online Language Support language level test – access to respective platform to be 

confirmed  
 You need to take care of adequate insurance coverage (travel, third party liability, health, accident and serious illness 

incl. repatriation). 
 All students must provide their feedback directly and promptly via the EU Mobility Tool, some students will be asked 

to write a more detailed experience report for the University of Konstanz and other interested students. 

Green Travel by bus or train: Top up € 50 plus extra travel days. 

uni.kn/international 
> opportunities to go abroad >Study abroad > Erasmus+ 

University of Konstanz 

Erasmus Code: D  KONSTAN01 
erasmus@uni-konstanz.de 
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Studienaufenthalte  
an europäischen Partnerhochschulen  
im Rahmen von Erasmus+  
im Hochschuljahr 2024/2025  
Die Universität Konstanz pflegt im Rahmen des Erasmus+ Programms bilaterale Vereinbarungen mit rund 225 
europäischen Partnerhochschulen.  
Bewerbungen müssen bei den genannten Erasmus+ Koordinatorinnen und Koordinatoren der Fachbereiche für 
Studienaufenthalte im Hochschuljahr 2024/2025 zum 1. Februar 2024 eingehen. 

Weitere Informationen zum Programm und zu den Partnerhochschulen finden Sie auf den Webseiten des International 
Office und der jeweiligen Fachbereiche. Erfahrungsberichte und Printmaterialien der Partnerhochschulen sind ebenfalls 
auf unserer Homepage und in der Infothek des International Office im Studierenden-Service-Zentrum (SSZ) einsehbar. 

Universitätsallianz EUniWell: Unsere Mitgliedschaft bei der Universitätsallianz EUniWell eröffnet neue 
Austauschmöglichkeiten mit folgenden Universitäten: University of Birmingham, Università degli Studi di Firenze, Inalco 
University, Linnaeus University (Växjö), University of Murcia, Université de Nantes, Semmelweis University, Universidad 
de Santiago de Compostela, Taras Shevchenko National University of Kyiv. 

Leistungen innerhalb des Programms 
 Befreiung von den Studiengebühren an der Gasthochschule (Sozialbeiträge, Versicherungen, Lehrmaterialien gelten 

nicht als Studiengebühr).  
 Unterstützung bei der fachlichen und organisatorischen Vorbereitung des Auslandsstudienaufenthaltes durch die 

Universität Konstanz.  
 Unterstützung durch vereinfachtes Zulassungsverfahren, Unterkunft, Vor-Semester-Informationen, Sprachkurse, 

Rahmenprogramm, u.a. durch die Gasthochschule. 
 Monatlicher Erasmus+ Mobilitätszuschuss je nach Verfügbarkeit der Mittel: Die Höhe variiert je nach Gastland 

zwischen voraussichtlich 490 € - 540 € - 600 €. Die Förderdauer kann kürzer als der Studienaufenthalt sein 
(Anhaltspunkt: 120/240 Tage bei 1- bzw. 2-semestrigem Studienaufenthalt), die tatsächliche Aufenthaltsdauer richtet 
sich nach dem Vorlesungs- und Prüfungszeitraum der Gasthochschule. 

 Anerkennung der im Ausland erbrachten Studienleistungen nach Rücksprache mit den Fachbereichsbeauftragten auf 
Basis der im Vorfeld vereinbarten Learning Agreements. 

 Sondermittel für Studierende mit besonderen Bedürfnissen (Behinderung, Aufenthalt mit Kind bei Alleinerziehenden) 
 Top-ups für Studierenden mit geringeren Chancen für Erstakademiker*innen und Erwerbstätige (250€ pro Monat).  

Voraussetzungen für die Teilnahme am Programm 
 Der Aufenthalt muss im Rahmen eines gültigen „Inter-institutional Agreements“ stattfinden. Diese Vereinbarungen 

treffen die Erasmus+ Beauftragten der Fachbereiche. 
 2-12-monatiger Studienaufenthalt innerhalb eines Hochschuljahres (1. August 2024 bis 30. September 2025).  
 Studienvorhaben und Anerkennung via Learning Agreement vor Ausreise mit ca. 30 ECTS/Semester. 
 Studierende müssen an der Universität Konstanz voll immatrikuliert sein (bis einschließlich Promotion) und das erste 

Studienjahr abgeschlossen haben. 
 Studierende dürfen in jedem Studienzyklus je 12-monatige Erasmus+ Aufenthalte für Studium und Praktikum nutzen 

und dürfen nicht gleichzeitig Zuschüsse aus einem anderen Austauschprogramm erhalten.  
 Online Language Support: verfügbare Sprachen, Kompetenzniveau und weitere Details über Online-Sprachtests und  

Online-Sprachkurse in der Arbeitssprache bzw. Landessprache sind derzeit noch nicht bekannt. 
 ausreichender Versicherungsschutz (Reise-, Unfall, Haftpflicht-, Auslandskrankenversicherung incl. Rückführung). 
 alle Studierenden müssen via EU Mobility Tool direkt und zeitnah ein Feedback einreichen sowie einige nach 

Aufforderung einen ausführlichen Erfahrungsbericht für die Universität Konstanz und interessierte Studierende 
verfassen.  

Green Travel einmaliger Mobilitätszuschuss zu umweltfreundlichen Reisewegen 
per Bus oder Bahn 50 € plus zusätzliche Reisetage. 

uni.kn/international 
> Wege ins Ausland >Studium im Ausland > Erasmus+ 

Universität Konstanz 

Erasmus Code: D  KONSTAN01 
erasmus@uni-konstanz.de 




